

Olas, inclusión y sonrisas: La Cruz inició nueva versión de su taller de surf adaptado

La iniciativa, que se desarrolla por quinto año consecutivo gracias a un convenio entre la Unidad de Deportes Municipal y la Academia Freesport de Concón, beneficia a cerca de una veintena de niñas, niños y jóvenes en situación de discapacidad, promoviendo inclusión y bienestar a través del deporte

La Municipalidad de La Cruz dio inicio este lunes 26 de enero a una nueva versión del taller municipal de surf adaptado, iniciativa que se desarrolla por quinto año consecutivo y que busca avanzar hacia una comuna más inclusiva, generando espacios de desarrollo deportivo, recreativo y social para personas en situación de discapacidad.

El taller es posible gracias a un convenio entre la Academia Deportiva Freesport de Concón, la Unidad de Deportes Municipal y el apoyo de la Oficina de Discapacidad. Según explicó la encargada de la unidad de Deportes, Yoceline García, "esta nueva edición reúne a cerca de una veintena de participantes, quienes acceden a clases guiadas y seguras en el borde costero de playa La Boca, con acompañamiento profesional y apoyo de apoderados".

El surf adaptado entrega múltiples beneficios, entre ellos la mejora de la orientación espacial, el equilibrio, la condición física y la autonomía personal, además de fortalecer la socialización y el trabajo en equipo en un entorno natural.

Para las familias, el impacto va más allá de lo deportivo. Esmalda Cáceres, apoderada y colaboradora del taller, valoró que se trate de "un taller muy anhelado por los niños", destacando que también representa

un espacio de respiro y bienestar para quienes cumplen labores de cuidado. En tanto, Hedy Bugueño, cuya hija participa por segundo año, resaltó los avances logrados: "Al principio tenía miedo de entrar al agua, pero ahora puede subirse a la tabla, desarrollar el equilibrio y muchas habilidades".

En este contexto, el director de Desarrollo Comunitario del municipio, Leopoldo Salazar, destacó que el taller de surf adaptado responde a una línea de trabajo transversal de la gestión de la alcaldesa Filomena Navia, centrada en la inclusión social. "Esta iniciativa se enmarca en una política

comunal que busca generar espacios reales de inclusión para personas en situación de discapacidad, utilizando el deporte como una herramienta terapéutica que favorece la rehabilitación física, el bienestar emocional y el desarrollo de habilidades en entornos naturales como la playa", señaló.

Asimismo, subrayó que el municipio pone a disposición traslado, monitores especializados y coordinación con la escuela de surf, reafirmando el compromiso institucional de la Municipalidad de La Cruz con la accesibilidad, la equidad y el bienestar integral de las vecinas y vecinos de la comuna

